
Protokoll GV X-Iles 10.02.2018 
 
Der Präsident eröffnet die diesjährige GV um 16.38 Uhr mit einer leichten Verspätung. Stören tut sich 
daran vordergründig niemand.  
Joe A. Rechsteiner und Lisa Oberholzer-Rechsteiner treffen ebenfalls mit einer leichten Verspätung 
ein, aber wenigstens sind sie gekommen.  
Dominik Egli muss sich kurzfristig entschuldigen lassen … Sport ist Mord – und offenbar ist Schnee 
doch härter als gedacht! Die Anwesenden wünschen rasche und gute Besserung.  
Es werden keine Änderungswünsche zur Traktandenliste geäussert, die GV nimmt Ihren Lauf. Neu 
wurde seitens des Präsidenten ein „No-Button“ installiert, wohl aufgrund schlechter Erfahrungen in 
der Vergangenheit. 
Die üblichen Ämtli werden verteilt. DoctorB hat neben dem Protokollführen auch noch das 
Zählerämtli inne.  
Das Protokoll wird auf mehrfachen Wunsch – wetf – verlesen. Vor dem Verlesen meldet sich Tibor 
Simon Németh telefonisch. Der Inhalt des Telefonats findet keinen Eingang ins Protokoll.  
Ebenfalls vor dem Verlesen des Protokolls wird dem Plenum Lisa Oberholzer-Rechsteiners zweiter 
Vorname mitgeteilt. Dieser lautet Gertrud.  
Das Protokoll wird schliesslich verlesen. Wie zu erwarten ist das Protokoll amüsant, an Emotionen 
triefend und mit einer Prise zu vielen Fremdwörtern versehen.  
 
16.41 Uhr: Eintreffen von Lisa Gertrud Oberholzer-Rechsteiner. Das Plenum ist über den zweiten 
Vornamen von Lisa Getrud Oberholzer-Rechsteiner amüsiert, Lisa nicht.  
Die Protokoll-Lesung wird – vom gelegentlichen Gebrauch des „No-Button’s“ unterbrochen - 
kontinuiert.  
Genuss eines Zwischen-Elvis-Juices.  
Markus „CK“ Köppel demonstriert das neue X-ILES-Shirt, was von einem an komischen, an Vogelsex 
erinnerden Applaus quittiert wird. Das Shirt ist ausserordentlich kleidsam und schmeichelt egal 
welcher unterliegenden Körperform.  
Verlesen der Liste der Neumitglieder inklusive der jeweiligen zweiten Vornamen.  
Da Johannes Eberle unlängst die höhere Fachprüfung zum Käsermeister bestanden hat, möchte er 
fortan Maischochäsoo genannt werden.  
Daniel Rüttimann ist aus dem Verein ausgetreten, die Trauer über den Abgang hält sich in engen 
Grenzen.  
Die Shirts werden an dieser Stelle nochmal erwähnt und von CK nochmals vorgeführt.  
Kurze Erwähnung des kommenden 24. Bishops Cups. Die Vorbereitungen laufen auf Bishops-
gerechten Touren.  
Wortmeldung der Tourverantwortlichen national. Verdankung der Familie Chäsoo. Die Chäsoo-Eltern 
werden auch ans X-mas-Dinner eingeladen.  
Die Frage des Präsidenten, ob die Hirtenbriefe noch verbessert werden können, wird mit einem 
klaren „Nein“ quittiert.  
 
16.59 Uhr: Malcolm entschuldigt sein Nicht-auftauchen auf dem Kurzmitteilungsweg.  
Benjamin Kern hat offenbar keine Einladung zu den X-ILES-Festivitäten erhalten. Dieses Versäumnis 
wird umgehend korrigiert.  
Es wird noch eine Diskussion zum Thema „Pitchero“ lanciert. Andreas Kern erläutert, dass das etwas 
wie Facebook sei, einfach intern. Die Einzelheiten sind dem Protokollführer nicht ersichtlich. Ein 
Mitmachen bei Pitchero wird weiter evaluiert.  
Der Jahresbericht wird mit einem tosenden Applaus verdankt. 
Der Revisorenbericht wird ebenfalls mit einem Applaus quittiert und dem Vorstand Décharge erteilt.  
Der Revisor bemängelt im Weiteren die horrenden Gebühren für Kontoführung bei PostFinance und 
regt einen Wechsel zur SGKB an: dort gibt es ein Vereinskonto ohne Gebühren. Der Präsident in 
Personalunion mit Kassier nimmt diese Anregung auf und wird die notwendigen Schritte veranlassen.   
Der Präsident Christian Schlumpf wird mit einem beinah frenetischen Applaus wiedergewählt.  



Ein Bleistift zerbricht.  
„Einbringen“ scheint ein lustiges Wort zu sein. 
 
Varia 

- Lisa Gertrud Oberholzer-Rechsteiner hat noch eine Idee, entscheidet sich aber, diese nicht 
mit dem milde interessierten Plenum zu teilen.  

- An der GV der aktiven Bishops wurde eine Umbenennung zu RFC SG beschlossen. Dies macht 
eine Statutenanpassung in den Statuten der X-ILES nötig. Dies wird für die GV 2019 
vorbereitet.  

- Es wird die Erstellung einer neuen Mitgleiderkategorie der „Ehren-X-ILES“ diskutiert. Es ist 
noch nicht klar, ob Mitgliedern dieser Kategorie ein Shirt oder etwas Anderes abgegeben 
werden soll. Genaueres wird anlässlich der GV 2019 diskutiert.  

- Andreas Kern berichtet, dass Robin nicht mehr bei der Migros arbeitet. Das Interesse hält 
sich in Grenzen 

 
Die GV wird um 17.12 Uhr geschlossen.  
 
 
 
 
 
Rheinfelden, 03.01.2019   Der Protokollführer 
 
 
 
      Simeon Berov 


